15230 Frankfurt (Oder)

Theater im Schuppen e.V.



Schnuppertag - Wer hat Lust auf Theater?

(Altersbereich: von 8 - ca. 15 Jahr)

wann:

20.1.2024

wo:

15230 Frankfurt (Oder) Sophienstraße 1 /1. Etage

von 9 -17 Uhr

für:

Ferienprojekt: 4.-10.2.2024

Wer bin ich und wer will ich sein?

Eine theatralische Forschungsreise

mit folgenden Mitteln:

Körper und Balance

Rollenspiel

Impro -Theater

Sprache und Rhythmus

Jonglieren

Tanz und Bewegung







Deutscher Paritätischer Wohlfahrtsverband - Gesamtverband e. V.

Förderangebot
Ich bin HIER! Herkunft - Identität - Entwicklung - Respekt

Theater im Schuppen e.V.



Schnuppertag - Wer hat Lust auf Theater?

(Altersbereich: von 8 - ca. 15 Jahr)

Wer bin ich und wer will ich sein?

9.30 -12.30 Uhr (Mittag 12.30) 13.30 - 17 Uhr

Spiegelsaal - Frank Körper und Balance

Bühne - Joseph Rollenspiel

Foyer (1. Etage) - Silvia Impro -Theater

Seminarraum 1 Christina Sprache und Rhythmus

Foyer (2. Etage) - Jens **Jonglieren**

Spiegelsaal - Maria Tanz und Bewegung

Gemeinsame Abschlussrunde auf der Bühne 1. Etage 16 - 17 Uhr







Deutscher Paritätischer Wohlfahrtsverband - Gesamtverband e. V.

Förderangebot
Ich bin HIER! Herkunft - Identität - Entwicklung - Respekt

Theater im Schuppen e.V.



Schnuppertag - Wer hat Lust auf Theater?

(Altersbereich: von 8 - ca. 15 Jahr)

Wer bin ich und wer will ich sein?

Feedback

Der theatralische Schnuppertag am 20. Januar 2024 erwies sich als erfolgreich, indem den Teilnehmern die Möglichkeit geboten wurde, verschiedene kreative Bereiche wie "Körper und Balance", "Rollenspiel", "Impro-Theater", "Sprache und Rhythmus", "Jonglieren" und "Takt und Bewegung" zu erkunden. Die Struktur des Tages ermöglichte jedem Teilnehmer, jeden Bereich für etwa 20 Minuten zu erleben. Die breite Altersspanne der Teilnehmer von 7 bis 18 Jahren trug zur Vielfalt der Aktivitäten bei, und insgesamt beteiligten sich 67 Jugendliche an diesem Schnuppertag. Die abschließende Auswertungsrunde zeigte ein durchweg positives Feedback für die Werkstattleiter. Ihre Fachkenntnisse und Fähigkeiten, eine unterstützende Lernumgebung zu schaffen, wurden gelobt. Ihre aufgeschlossene und einfühlsame Herangehensweise trug dazu bei, dass die Teilnehmer sich wohl fühlten und ihre kreativen Grenzen erkunden konnten. Zusätzlich zeigten 24 Teilnehmer Interesse an der Teilnahme an der Ferienwerkstatt. Hinsichtlich der Kritik wurde angemerkt, dass die angedachten und durchgeführten 20 Minuten pro Bereich als etwas kurz empfunden wurden. Dieses Feedback wird in Zukunft berücksichtigt, um die zeitliche Gestaltung besser an die Bedürfnisse der Teilnehmer anzupassen. Trotz dieser Anmerkungen überwiegt die positive Resonanz, und wir sind dankbar für die Offenheit der Teilnehmer. Die hohe Teilnahme an der Ferienwerkstatt zeigt, dass das Interesse an theatralischen Aktivitäten anhält. Wir werden weiterhin Programme anbieten, um die künstlerische Entwicklung der Jugendlichen zu fördern.







Deutscher Paritätischer Wohlfahrtsverband - Gesamtverband e. V.

Förderangebot
Ich bin HIER! Herkunft - Identität - Entwicklung - Respekt